

# Monsieur Marcel COLLÉ

s'est éteint le 25 juin 2010, à l'âge de 95 ans.

Le Club des patineurs de Genève tient à rendre hommage à une figure marquante du patinage artistique suisse et genevois puisqu'il fut, pendant de nombreuses années, président de l'Union suisse de patinage et président du CPG, dont il était membre d'honneur.

Tout au long de sa vie, Monsieur Marcel Collé s'est mobilisé avec générosité en faveur de ce sport qui le passionnait. Il a honoré de sa présence de nombreuses manifestations régionales, nationales et internationales. Il s'est intéressé de près à l'évolution de cette discipline et n'a jamais ménagé son appui aux patineurs, en particulier à ceux du CPG.

Avec cette disparition, le patinage artistique perd un soutien fervent, un ami.

A sa famille et à ses proches, le comité du CPG présente sa plus vive sympathie.

Le comité